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                                                                                                                  9 DE SETIEMBRE 2021 

                                                            ACTA DIRECTIVA AUVE 

INICIO 13:30 hs POR LA PLATAFORMA ZOOM  

PARTICIPANTES 

Guillermo Cancela 

Ximena Ramos 

Andrea Carluccio 

Charles Coubrough 

Pilar Garcia 

Elisa Michelini 

Gabriel Gomez 

Diego Ormaechea 

ORDEN DEL DIA:  

- Mesa equina  

- Área bienestar animal: mesas redondas.  

- Área gremial: socios suscriptores, asesoramiento legal 

- Área académica : capacitación Kawell, otras charlas a organizar 

 

MESA EQUINA 

El 23 de agosto de 2021 se realizó la Mesa equina, donde se trataron los siguientes temas: 

Observaciones de la auditoría realizada por la Comunidad Europea. 

Procedimiento para la identificación y registros de eventos en los equinos deportivos y de salud 

Casos de equinos con fiebre.  

Se solicita agreguen a la lista de mail a Guillermo Cancela, para poder recibir las Actas.  

ÁREA BIENESTAR 

Fernando Vila está coordinando la presentación de 3 tesis de grado sobre bienestar animal en 

raid, enduro y criollas, le sugerimos fecha para su realización, la segunda quincena de 

septiembre . Queda encargado de organizar la mesa. Será una actividad para socios A.U.V.E y 

estudiantes 

ÁREA GREMIAL 

- Socios suscriptores: el estatuto de A.U.V.E contempla la afiliación de estudiantes de 

veterinaria ,cumpliendo ciertos requisitos.  
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Se acuerda la cuota anual para los estudiantes en $500.  

Se comenzará a organizar y promover la afiliación de estudiantes como Socios 

Suscriptores. 

 

- Asesoramiento Legal: la propuesta de Asesoramiento Legal que fue elevada a la 

SMVU fue evaluada de forma positiva, estuvo en el Orden del Día de la Asamblea 

General de SMVU y se implementaria en el 2022.  

ÁREA ACADÉMICA 

- CAPACITACIÓN KAWELL : Se contactaron con nuestra directiva desde el hospital 

Kawell para realizar difusión de sus charlas, a través de nuestras plataformas. a cambio 

otorgan 2 cupos para nuestra asociación.  

- OTRAS CHARLAS: Dr. José Verocay propone una charla sobre Videoendoscopia 

dinámica. 

-  Queda pendiente aún fecha para charla sobre bifosfonatos. 

 

OTROS TEMAS :  
- GABRIEL GOMEZ propone la realización de un registro voluntario de socios 

con el fin de difundir en qué departamentos del país trabajan para poder ser 

contactados cuando los clientes necesiten.  

Con la finalidad de dar apoyo a los Veterinarios Socios en el área laboral.  

Queda encargada de la realización de un formulario de google para realizar el registro: 

Pilar Garcia 

- REFERENTES DE ÁREAS DE TRABAJO 

Se le solicitará a los referentes de Área, de no poder participar de las reuniones 

de Directiva , acordar con otro integrante del grupo la participación , de modo 

de hacer la comunicación fluida y mejorar de esa forma el trabajo y la 

participación  de las Áreas.  

 

Hora de Finalización: 15:30 hs  

 

 

 

 

 

 


